

御挨拶

このたび、在サイパン領事事務所長として着任いたしました富義之と申します。

サイパンを訪れるのは初めてですが、サイパン当局や在留邦人の皆様をはじめ、各界各方面の方々から御指導、御協力を賜りながら、職務を全うしてまいる所存です。

サイパンをはじめとする北マリアナ諸島地域と我が国は、特に20世紀初頭以来今日に至るまで、広範な分野にわたって深いつながりを有してまいりました。紺碧の空と海に囲まれた風光明媚な島々が、多くの人々を魅了して止まない一方で、先の大戦に際しこの地で繰り広げられた悲劇的な様相は、我々が決して忘れてはならない厳然たる史実でもあります。

小職としましては、こうした困難な時期を経ながらも、両国・地域の関係強化に向け粘り強く尽力されてきた先達に改めて深い敬意を表しつつ、今後更なる人的往来の活性化を通じ、相互理解をより一層増進させる方策につき、関係各位からも御意見を拝聴の上、議論と検討を重ねてまいりたく存じます。

また、当事務所は引き続き、皆様に奉仕し、また信頼いただける領事事務所として、領事サービスの御提供をはじめ、各種の業務に誠心誠意取り組んでまいりますので、皆様の御支援と御協力を何とぞ宜しくお願い申し上げます。

令和7（2025）年12月
在サイパン領事事務所長
富 義之

・経歴

平成4（1992）年外務省入省。これまで外務本省ではアジア大洋州局、領事局、経済局、北米局、大臣官房等において、また在外公館では韓国とモロッコにある日本国大使館、及び済州（韓国）とバンクーバー（カナダ）にある日本国総領事館において勤務。令和7（2025）年12月に在サイパン領事事務所長として着任。